
（�）

№ �3

１．例会………〈司会：プログラム委員会〉

　�2：28	 １．チャイム

　�2：30	 ２．点　鐘……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱……四つのテスト

	 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ６．食　事

　�2：40	 ７．会長挨拶並びに会長報告

	 ８．ロータリー米山記念奨学会より

4,000万円達成クラブとして表彰

	 ９．	西三河分区インターシティ・ミーティングPR

（安城RC）……石原　昭 IM実行委員長

	 �0．幹事報告

	 ��．出席報告　　

※第１四半期皆出席表彰（出席委員会）

	 �2．委員会報告

	 �3．ニコニコボックス報告

	 14．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（11 ／７）……

	 　　卓話　「さあ、始めよう！

ストレッチで快適生活」

	 　　講師　健康運動指導士　藤本　美鈴 様

	 　　　　　　　（紹介者　横山　宜幸 会員）

	 　（11 ／ 14）……

	 　　卓話　「最近の治安情勢について」

	 　　講師　愛知県刈谷警察署

	 　　　　　　署長　渡邉　喜代一 様

	 　　　　　　　（紹介者　天野　櫻子 会員）

２．クラブフォーラム………〈米山奨学委員会〉

　�3：00　卓話　「米山について」

	 講師　地区米山奨学委員会

	 　　副委員長　伊藤　敦夫 様（豊田中RC）

	 卓話　「日本の留学生活の感想とロータリー

米山奨学金をもらっての感想」

	 講師　米山奨学生　董
とう

　維
い

　佳
か

様

（紹介者　伊藤　節夫 会員）

	 �5．謝　辞

	 �6．点　鐘……〈会　長〉

	 �7．閉会宣言

　�3：30	 �8．散　会

出 席

会員総数　9�名　　出席免除　27名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　84名

欠席　６名　　出席率 92.86％

前々回（�0／�7）の修正出席率 �00％

会 長 報 告

１）�0月�3日知立刈谷RC合同ゴルフコンペにて、

盛田豊一会員が優勝されました。同時開催の刈谷

ゴルフ例会は、アウト46イン46グロス92で高野基

弘会員が優勝されました。

２）20日刈谷市国際交流協会役員幹事会に出席しま

した。

３）29日当クラブが協賛してます、ロータリー杯小

学５年生サッカー大会の表彰式に出席してカップ

を渡してまいりました。

４）�0月７日補助金事業の学校訪問コンサートで富

士松北小学校へ行ってまいりました。

５）この度のガバナー訪問に対する礼状が松前ガバ

ナーよりまいっております。

幹 事 報 告

１）��月に予定していました、WCSタイ刈谷の森

植樹ツアーは諸事情により２月に延期となりまし

た。

２）本日例会後、第５回理事会を開催致します。関

係の皆様はよろしくお願い致します。
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１．「外人」としての気持ち

　多くの日本人は在日外国人を「外人」と呼んでいます。

自然な日本語が話せないから、「外人」と見られてしま

う。私も一種の劣等感とも言えるほどの気持を持ちなが

ら日本での留学生活を始めた。ところが、長く生活して

いるうちに、たくさんの物事に対し感動しました。そし

て、多くの日本人は親切であると感じています。

　今でも記憶に新しいのは、日本に来たばかりの頃、駅

へ行く途中で私は道に迷ってしまい、慌てて「外人」式

の日本語で一人の日本人に道を聞いたところ、その人は

すぐ私が「外人」と分かったようで、私を駅の切符売場

まで連れて行ってくれました。その時、私はその人も自

分と同じように切符を買って電車に乗るものと思ってい

ましたが、その日本人はいま来た道を急いで戻って行き

ました。私はその人の背中に「ありがとう」って言って

頭を下げました。

２．環境と人

　私の研究テーマは「再生可能資源と環境経済学」です。

環境について改めて考えさせてくれた「事件」があります。

　ある晴れた日に、私たち留学生は、ある小川の傍でバー

ベキューをしました。バーベキューを楽しんだのち食後

のゴミを袋に詰め、何処かに捨てようとしたところ、ゴ

ミを捨てる場所が見つからず、結局、人の目につかない

所に、誰にも見えないようにして隠しておきました。そ

のとき、隣に私たちと同じようにバーベキューをしてい

た幼稚園の子供達は、それぞれゴミを袋に詰めて、自分

たちの車に持ち込み帰りました。私は彼らを見て、自分

が恥ずかしいと感じ、自分達が隠した袋を、持ち帰りま

した。私はそのことを思い出すたびに、内心恥ずかしく

感じずにはいられませんでした。

　いま考えてみると、環境とは、私たち一人一人の行動

によって保護されるものです。人は環境を作るものであ

り、環境も人を作るものである、私はしみじみそう感じ

ました。

３．研究とは

　留学生活の中で、一番重要なことはやはり勉強です。

また、勉強することはまさに自分を磨くことだと思いま

す。そのような中で、日本留学の生活は、私に学問の道

の尊さと厳しさを教えてくれたと思います。

　ある先生が、これから君達は学問の道を歩むことにな

るが、学問の道は時には孤独に耐えねばならない道だ

とおっしゃいました。その時は先生の言葉の意味をあま

り理解できなかったのですが、勉強は外から知識を受け

るだけではなく、自分で考え、問題を解決しなければな

りません。問題の解決口を探るために、迷い、疲れ、時

には絶望を味わなければなりません。その意味では、孤

独に耐えられる強い精神力が必要だと思います。しかし、

学問は私達に大きな喜びと充実感を与えてくれます。あ

る問題点を発見した時、自分の調査によってある事実が

判明した時の喜びはとても大きいと思います。

４．アルバイト

　留学生活の中で、勉強以外にもう一つ重要なことはア

ルバイトです。

会 長 あ い さ つ
杉浦世志朗

　本日は、プログラムが盛り沢山で

すので会長あいさつは、省略させて

頂きます。

ロータリー米山記念奨学会より
4,000万円達成クラブ表彰

西三河分区インターシティ・ミーティングPR

IM実行委員長　石原　昭 様（安城RC）

クラブフォーラム

「日本の留学生生活の感想とロータリー

米山奨学金をもらっての感想」

米山奨学生　董　維　佳 様

　豊田中ロータリークラブでお世話

になっております米山奨学生の董

維佳と申します。私は中国江蘇省の

常州という街から参りました。現在、

名古屋大学経済学研究科の博士課程

に在籍しています。

　本日、私がお話しするテーマは「日

本での留学生活の感想」です。
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　アルバイトは日本社会を知る手段の一つであると同時

に、仕事仲間や色々な人との触れ合いを通じて、生活の

中の生きた日本語を習い、日本の歴史、文化、風俗習慣

をより理解できる機会をもたらしてくれます。

　今でも忘れられないのは、先輩たちが親切に教えてく

れたお陰で、学校で習わなかった日本語のくだけた言い

方や、お客さんに元気で挨拶することや、他人の立場を

思いやる気持ちなど、とてもいい勉強になりました。

　一方で、アルバイトと勉強の両立に苦労もしました。

学費を稼ぐために、飲食店でのアルバイトの他に中国語

教室でバイトを始めました。その中で学んだことは、言

葉こそがお互い理解の窓を開ける鍵である。中国語を教

えることによって日本人に中国の文化を伝えることは、

留学生が国際社会の橋渡しの役割を果たすための一つの

重要な方法だと思います。

５．米山奨学生として

　今年の２月、私は米山奨学金の面接を受けました。私

はとても緊張して何を話したのかを全く覚えていません

でした。その後、合格通知をもらいまして、本当に嬉し

くて幸運に思いました。まず、米山奨学生になってから

一番ありがたく感じたのは何かと申しますと、ロータリ

アンの皆様からのご支援を頂くことで、勉学や研究に専

念できたことだと思います。

　そして、何よりロータリアンの皆様とのお付き合いで

す。毎月の例会だけはなく、合同研修会やクラブの行事

も参加させて頂き、皆様といろいろな交流ができたこと

で、日本文化の理解がさらに深くなり、私自身の世界も

広くなりました。ロータリアンの方々から、学校で学べ

ないことをたくさん教わり、これからの自分のあるべき

姿を改めて考えるチャンスを下さったことに、心から感

謝を致します。

地区米山奨学委員会　　　　

副委員長　伊藤　敦夫 様

（豊田中RC）

第５回理事会

Ⅰ　会長挨拶	 〈会　長〉

Ⅱ　議　　題

１．��・�2月のプログラム（案）について

	 〈クラブ奉仕委員長〉

	 〈プログラム委員長〉

２．クリスマス家族会について

	 〈クラブ奉仕委員長〉

	 〈親睦活動委員長〉

３．次年度指名委員について

	 〈幹　事〉

４．	60周年準備委員会について

	 〈幹　事〉

５．	石巻地区ロータリークラブより仮設住宅への

　　自転車支援のお願いについて	 〈幹　事〉

６．出席規定適用免除の申請について

	 〈幹　事〉

７．次年度地区委員会委員推薦について

	 〈次年度幹事〉

８．その他

刈谷RC10月度ゴルフ例会（刈谷・知立合同）

平成23年�0月�3日㈭

於：多治見カントリークラブ

	 成　績	 氏　名	 Ｇ	 Ｈ	 Ｎ

	 優　勝	 高野　基弘	 92	 �8	 74

	 ２　位	 神谷　龍司	 94	 20	 74

	 ３　位	 加藤　恒治	 79	 5	 74

	 Ｂ　Ｂ	 關　　淳之	 �07	 �8	 89

第７回ロータリークラブカップサッカー大会
（５年生大会）表彰


